

La sélection cubaine de basket-ball en quête de sa qualification pour le mondial de 2019



La Havane, 22 nov. (RHC).- La sélection cubaine de basket-ball emprunte demain le chemin vers la qualification pour la Coupe du monde qui se disputera en Chine, en 2019.

Demain, les Cubains se mesureront aux Mexicains, premier match de la poule C, Amérique, qu'ils partagent avec les États-Unis et Porto Rico.

La Fédération cubaine de basket-ball a convoqué les meilleurs joueurs embauchés à l'étranger dont Javier Justiz, Orestes Torres et Lisvan Valdés.

Le directeur technique, Yoanis Zaldivar, doit tirer profit de l'absence des joueurs les plus forts dans les équipes adversaires, dans ce premier tour des éliminatoires.

Le second aura lieu en février et les équipes du Mexique et des États-Unis, surtout, devront avoir recours à des basketteurs insérés dans la Ligue NBA.

Le Mexique a été troisième au championnat continental organisé il y a quelques mois seulement et Cuba n'a pas réussi à se qualifier pour ce tournoi.



Radio Habana Cuba